

## Resultados del proyecto Fórmula SAE

### INVITACIÓN A ASISTIR A LA PRESENTACIÓN DE RESULTADOS DEL PROYECTO FÓRMULA SAE

#### Facultad de Ingeniería Mecánica

La Facultad de Ingeniería Mecánica de la Universidad Tecnológica de Pereira tiene el gusto de invitar a la comunidad en general a asistir a la presentación de resultados del proyecto Fórmula SAE. El equipo Colombia Racing Team, que recientemente participó en la competencia internacional Formula SAE Brasil, presentará los resultados y experiencias de su intervención en la ciudad de Piracicaba. El evento de socialización se hará en el Auditorio de la Facultad de Ingeniería Mecánica el próximo 14 de febrero a partir de las 2 de la tarde.

[Comunicado de prensa](#)

**Fuente:** <http://www2.utp.edu.co/egresados/noticias/resultados-del-proyecto-formula-sae>



Universidad Tecnológica  
de Pereira